

カラフル



北陽小学校 第1学年 学年通信 第39号 2022年1月21日

新年スタート!今年もよろしくお祈いします!

最後にドカ雪に見舞われた冬休みが終わり、2022年の学校の授業がスタートしました。この後期後半は、1年のまとめを意識しながら、残り2か月余りを過ごしていきたいと考えています。特に、これまでの学習の中で定着が不十分だったことを重点的に指導していく予定です。学年末に、どの子も自分の成長をしっかりと感じ取ることができるように、子ども達と共に担任一同も力を尽くしていきます。本年も何卒よろしくお祈いします。

4月にはよいよ「みどり台小学校」の開校です。1年生の8クラスも一度全て解散して2つの学校に分かれ、2年生は新クラスに替わります。北陽小学校に残る人も、みどり台小に移る人も、北陽小学校での今年度の仲間との思い出を心に刻みながら、残りの日々を精一杯過ごしてほしいと思います。

スケート学習がんばります

今週は教室でスケート靴をはく練習をした後、Bチームはリンクに立って滑ってみました。(Aチームはリンクが赤旗になりできませんでした。) まだまだスケート靴を履く、リンクに立つ、滑ることに慣れてはいませんが、回数を重ねることで必ず慣れて上達していきます。スケートは苦手と決めつけず、ぜひ、土日や放課後にもリンクに来て滑ってみてください。学校のリンクはもちろん、千歳市の青空リンクもあります。スケートという冬のスポーツの良さを感じてほしいです。

スケート学習時の注意～①靴下は、くるぶし丈のものではなく、厚手の長目の靴下がいいです。②しきものを持って来てください。③刃をふくタオルを持って来てください。④マスクの替えを持って来てください。⑤靴下が濡れてしまうことがありますので、教室に戻って来てから靴下を履き替えたい場合は、靴下の替えを持って来てください。

そり滑りの準備をお願いします

生活科の学習で、そり滑りを計画していますので、そりの準備をお願いします。そりは米袋などの厚手のビニール袋に、滑る時お尻が痛くならないように段ボールなどを入れて、ひもをつけた物(幼稚園や保育園で使用したもので構いません。)や、100円ショップなどで売っている一人用の柔らかい素材のそりに限ります。必ず記名をお願いします。2月の中旬に使う予定です。持って来る日は、後日お知らせします。

◎連絡

登下校の際に、路面が凍結していることで、歩道が歩きずらかったり、車が止まりずらかったりする状況があります。また、路肩の雪山により、見通しの悪い所も見られます。学校でも冬道の登下校について指導はしていますが、ご家庭でも、お子さんへ交通安全の注意喚起をしていただけるようよろしくお祈いします。